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第１回　利尻富士町教育委員会（　　　会）会議録

　令和　５年　１月　３０日　（月曜日）

　利尻富士町役場　

　開　会　　令和　５年　１月　３０日　午後　４時３０分

佐藤  吉郎 山澤由起子

成田　明美

会議録署名委員 原本署名済

企画管理係長 　川  端  ひ  め

教 育 次 長 山谷　文人

企画管理係係長 川端　ひめ

　１日限り

議案第１号

　専決処分（利尻富士町学校運営協議会委員の委嘱）の承認を求めるこ

　とについて

議案第２号

　学校職員の任免について

議案第１号　原案可決

議案第２号　原案可決



16時00分開会を宣言し議事に入る

日程第 1 会議録署名委員の指定

　佐藤委員を指定

日程第 2 会期の決定

　１月３０日 本日１日限りとする

日程第 3 令和４年第１０回利尻富士町教育委員会会議録の承認について

　承認される

日程第 4 報告事項

　別紙資料により説明報告

日程第 5 議案第１号

　専決処分（利尻富士町学校運営協議会委員の委嘱）の承認を求める

　ことについて

　異議なし　　　　　　　　　　　　　　　　・・・・原案可決

日程第 6 議案第２号

　学校職員の任免について

　異議なし　　　　　　　　　　　　　　　　・・・・原案可決

日程第 7 その他

　みんさん、こんにちは。冬休みも終わりまして、２週間ほど前から

学校が始まっております。教職員を含めて、休み明けのコロナの感染

も、今のところありませんので、安心しているところです。

　高等学校の入学試験が始まっておりまして、鴛中では、ぼちぼち合

格の連絡を順調にいただいております。このまま志望校にそれぞれ合

格されることを願っております。

　このあと５時３０分から、町理事者、校長会と歓送迎会があります

ので、よろしくお願いします。

　それでは、これより第１回教育委員会を開会します。全員出席です

ので、会議は成立いたします。本日の議件は、お手元配布となってお

第１回　利尻富士町教育委員会議事内容
　　　　　　　　　　　　　　　　令和５年１月３０日（月）開催

教育長

次長説明

教育長



ります。

　日程１～３について、ご意見ありますでしょうか。

　ありません。

　続いて、日程第４、報告事項を事務局より提出願います。

　（報告事項省略）

　日程第５、議案第１号　専決処分（利尻富士町学校運営協議会委員

の委嘱を求めることについて、議題とします。

　日程第５、議案第１号について説明いたします。

　３～４ページに各協議会の名簿があります。構成員については、学

校の教頭先生、教務の先生、ＰＴＡ、自治会、社会教育委員、授業の

補助をして頂いてる方、例えば柔道授業や、卓球やサッカーなど外部

コーチを含めて１５人以内ということで、それぞれ委嘱しております。

　１２月に第１回目の会議を行いまして、２回目が年度末３月頃に行

う予定です。役割ですが、学校というものを地域の中の１つのコミュ

ニティに位置付けて、地域の人が学校の運営に対して意見を述べたり

、校長の学校運営方針や取り組みの説明をいただいて承認したり、意

見を言える、そのような協議会となっております。

　１２月に行った際には、この４月から教育委員会として進めている

小中一貫教育の導入についての話だとか、各学校の取組状況、乗り入

れ授業、中学校の先生が小学校に出向いて授業を行っていることなど

、そのような話を委員さんに聞いていただいて、それに対してご意見

等を頂いています。

　もう一つ部活動の地域移行についても、今回、委員さんの中に部活

動に関わっているコーチや指導者も入れさせていただいて、その現状

と課題ということで、地域移行がこれから進んでいく中で、どんなこ

とが地域でできるかアイディア等募りながら、それぞれ鴛泊、鬼脇が

抱えている現状は違いますが、指導者と学校との今後の取り組みにつ

いて協議しています。

　鴛泊と鬼脇ではそれぞれの自治会、団体の比率は違いますが、目的

としては、先程も話した通り、学校の運営基本方針や活動について承

認したり、意見をいったり、そのような協議会となっております。

　次長から説明ありましたが、ご質問ありますでしょうか。

　ありません。

　日程第６、議案第２号　学校職員の任免についてを議題といたしま

す。

　こちらについては、昨年から情報提供しておりましたが、鴛中の理

科の先生が空席になっておりまして、３年生が利尻高校で授業をした

り、１・２年生については、教頭先生や免許外の先生が行っておりま

したが、このたび１月１２日着任されました。２ヶ月程ですが、期限

付きの任用職員です。医師でもあり理科教員の免許も持たれていると

いうことで、着任しております。

　ご質問ありますでしょうか。
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　ありません。

　日程第７、その他　について

　委員さんから何かありますでしょうか。以上で、全ての議件が終了

しましたので、第１回教育委員会に示された議件は全て終了しました

。会議は以上で終了したいと思います。

閉会を宣言する。　　　　　　　　・・・・・午後１６時５０分

委員

教育長


